

令和2年度 タウンミーティング アンケート抜粋(公式ウェブサイト公表用)

開催日	会場	人数 (人)	回答 (人)	回答率	新病院への整備へのご意見・ご提案
10月22日	宍粟防災センター	45	38	84%	<p>○中心部のバスターミナルとの交通(足)を十分に確保して欲しいと思います。</p> <p>○市政方針に基づき総合的な施策の一環として実行して下さい。</p> <p>○少子高齢化の状況で必要とは思わない。後世に負担をさせる必要はない。新病院の構想を策定する段階で広く意見を聞く必要があったのでは？</p> <p>○是非、安心して見てもらえる病院づくりをしてほしい。</p> <p>○これだけ人口が減少しているのに大きな病院はいらなと思っています。</p> <p>○20年後には宍粟市の人口は2万1千人になるらしい。人口減については考えていないようだ。人口が減るという事は市の税収も減る。財政が逼迫するのでは。</p> <p>○人口減少はさけては通れない事実です。</p> <p>新病院の中に在宅医療の根拠となる訪問看護ステーションを入れて効率的な在宅ケアが推進できるようにお願いします。今、新病院を建設しなければ将来は難しいかもわかりません。</p> <p>○医師を確保し待ち時間を少なくしてほしい。</p> <p>今までより通院が大変になる方が多くなるのでアクセスの事を考えてほしい。</p> <p>○前に老人会において総合病院のお話を聞いてやっと内容がわかりかけたところです。自分たちの事で住民がもっと真剣に協力するように参加していくことが大切です。色々と考えてご苦労をされていることに感謝しております。何かと皆の健康のためお願いします。</p> <p>○感染症対策を万全にして今日のコロナのような緊急事態が発生したときにも医療従事者が危険にさらされないような工夫をして頂きたいと思います。地域医療の中核となるよう訪看ステーションなども包括できるよう希望します。</p> <p>○感染症対策を万全にして今日のコロナのような緊急事態が発生したときにも医療従事者が危険にさらされないような工夫をして頂きたいと思います。地域医療の中核となるよう訪看ステーションなども包括できるよう希望します。</p>
10月27日	はりま一宮小体育館	59	47	80%	<p>○24H対応できる病院を目指して下さい。</p> <p>○市の最南部での建設予定なので交通の利便性を十分配慮頂きたい。(バスでの通院になると思うので)</p> <p>○様々な意味で安心感を与えることができる病院を目指してほしい。(医療技術、患者対応、居心地)また、現在の課題解決はもちろん30年後も見据えた病院を建設してほしい。</p> <p>市民の意見も大事だが医師、看護師、職員の意見をよくくみとって建設に活かしてほしい。(悔いのない建設を)</p> <p>○鹿沢から中比地への移転で今まででも交通の便が悪く困っていたのに、さらに不便になるのではないかと心配しています。</p> <p>○一宮北部の医療もよろしくをお願いします。</p> <p>○地域包括ケアシステムの中のかかりつけ医に計画されている一宮北部診療所はなるとは思いますが、そうであれば診療回数は週5日程度をお願いしたい。総合病院の基本方針にもへき地医療地域医療となるので是非お願いしたい。</p> <p>○宍粟市南部に建設するのは将来的に良い判断であると思います。病院の収益性の面でも将来を見据えて大きな決断だと思います。賛成します。</p> <p>○経費、会計の見積もりが甘くないか心配。</p> <p>○新病院の建設予定地の高さが無いため水害などの対応ができるのか。地面の嵩上げなど。</p> <p>○どういう人材を採用するか、どういう医療従事者を育てていくかが重要と考えます。</p> <p>○医師の確保についての説明がなかった(十分に)</p> <p>○病院のアピール度。現在は産科が非常に人気がある。耳鼻咽喉科を充実してもらいたい。科目ごとに人気がある医者をそろえてもらいたい。病院が活性化する。</p>
10月28日	波賀B&G体育館	48	40	83%	<p>○病院の場所があまりにも南すぎる。</p> <p>○もう少し早く建て替えをして欲しい。</p> <p>○南山崎に新病院が整備されるのであれば北部の一宮、波賀、千種の診療所設備等を今以上にもっと充実させる事が必要と思う。</p> <p>○開業医さんとの連携が大切になってくる(今以上に)と思います。</p> <p>○再度病院の位置等についてはしっかり考え直し必要な敷地面積、位置(市の中心となるような場所)等を慎重に検討して頂きたい。その課題において各所における説明会は必要とし市民の声、意見等を捉えながら納得のいく市政を行っていただきたい。</p> <p>○30年～50年の長期的視点を見ずえて計画をお願いしたい。</p> <p>○人口が減少する中、過大投資にならないように。</p> <p>医師すなわち病院と信頼関係が保てる病院。市民がほっとする医師。</p> <p>○市内大型バスが4線だと思います。新病院のアクセスとして午前中2便午後から2便、直接乗り入れを希望します。後は城下→山崎線。</p> <p>○現在総合病院を利用しておりますが、もっとわかりやすく利用しやすい環境を整えて欲しいと思います。</p> <p>○交通アクセスの整備。北部地域からインフラ整備</p> <p>大災害の浸水ハザードマップによるとやや不安あり。地盤の嵩上げが必要ではないか。</p>
10月30日	千種小体育館	38	26	68%	<p>○駐車場を多くとって欲しい。高齢者がスムーズにバスで移動できる様、交通手段を整備して欲しい。</p> <p>○アンケートが十分とり入れられるようお願いしたい。</p> <p>○利用者の満足のいく病院にして下さい。</p> <p>○交通機関の整備により行きやすくしてほしい。</p> <p>○親戚が倒れ救急車で運ばれたのだが総合病院への搬送を断られた。平日の昼間で医師がいないわけではないと思うが市内最大の病院が受け入れられないとなると市民は非常に不安である。新病院にはこのようなことがないようにしてほしい。</p> <p>○市民にとって医療の拠り所となるようにお願いします。</p> <p>○市民が安心できる病院になって欲しい。</p> <p>○既設の病院より市北部の方は距離が遠くなるので公共交通等の増便等利便性を図ってもらいたい。</p> <p>○20年、30年先を見据えた経営案、病院構想をもとに計画を。以前のタウンミーティングにおいて(災害への取組)防災に関する意見を述べたところ取組として進めるという回答があったが一向に対策として示されていない。市の姿勢とタウンミーティングの在り方を疑問に思う。</p> <p>○アクセスと災害についてはより検討が必要かと思う。場所的な問題を充分につめて問題をなくして下さい。</p> <p>○誰もが使いやすい地域に愛される病院の整備をお願いします。</p> <p>○早く立派な病院を作して下さい。</p>

開催日	会場	人数 (人)	回答 (人)	回答率	新病院への整備へのご意見・ご提案
11月4日	宍粟防災センター	40	38	95%	<ul style="list-style-type: none"> ○北部の医療はどのように考えておられるのか。いつも山崎町が中心です。一宮北部の医療体制についても意見が聞きたかったです。 ○進捗状況は市民にオープンを。 ○旧病院の跡はどうなりますか。 ○医師並びに医療従事者の確保と育成を期待しています。3次救急に対してどうなのか。 ○新病院に向けて医師の体制(常勤)いつでも責任をもって治療していただきたい。 ○新病院建設は反対です。 ○基本計画の進捗をお知らせ頂く機会をHPも含め増やして頂きたい。新病院にとっても期待しています。 ○病院設備の中に、プールも入れて頂きたい。 ○専門的な医師の確保に努力すること。災害に対応した施設とすること。 ○交通の利便さについて説明があり安心しましたが宍粟市の端 たつの市(新宮)に近い土地を選ぶ以上他市からの受け入れも充分考えて欲しい。 ○建物だけ新築するのではなく診療体制の充実を強く望みます。 ○高齢者に配慮した施設になればと思います。 ○早急な対応、早急な操業(1日も早く)をお願いしたい。 ○病院の観点からの必要性は理解できたがまちづくりの観点からの検討はどうなっているのか。特に大きな施設の移転で跡地の利活用、まちづくりの検討を早急に行う必要を感じる。 ○専門的な医師の確保に努力すること。災害に対応した施設とすること。
		230	189	82%	(スペースの都合上すべてのご意見等を掲載しているわけではありません。ご了承ください)